



女性部藤里支部冬期講座



- ①全員で歌に合わせて体を動かす体操も行いました
- ②4回以上冬期講座に参加し表彰されたみなさん
- ③講演をした、わらび座座友の近藤真行さん

女性部藤里支部による5回目の冬期講座が3月15日に、ゆとりあ藤里で開かれ、約60人の部員が参加しました。

最後となる講座には、わらび座で「リキノスケ走る！」などに出演し活躍した近藤真行さんを招き「人生バラ色明日も晴れるよ希望に満ちている」と題した講演会を行いました。

近藤さんは、わらび座に入座するきっかけやつらかった日々の練習、仲間たちの思い出などを教えてくれたほか、実際に踊りや歌、笛の演奏なども披露し、会場は舞台を見ているような雰囲気になりました。真剣な演技だけでなくおもしろい演技もあり部員らは手を叩いて笑っていました。「表現することでお客さんが喜んでくれるのがうれしい」と演技の楽しさを伝えた近藤さんは、「人生山あり谷ありだけど楽しいことを探して、バラ色の人生を過ごしてください」と話してくれました。

その後の閉講式では、全5回の講座のうち4回以上参加した部員に記念品としてランキュラスの花が渡されました。感想発表では「どの講座も楽しくとても印象深いものでした」、「みなさんに会いたくて参加しました」などが話され、魅力的な冬期講座であったことが伺えました。

女性部能代支部総会

女性部能代支部の総会が3月8日に湯らくの宿で開かれ、平成29年度事業報告や平成30年度計画など全3議案が原案通り承認されました。



総会後には、淳城西小学校の児童が畑作体験発表を行いました。作業風景をスクリーンに映し畑作体験の感想を発表しました。児童たちは「大きく生長することを願って苗を植え、たくさんの野菜から収穫の喜びを感じた」、「私たちの口に入るまで、たくさんの人の努力と工夫があることがわかった」と感想を話してくれました。また、JA理事や葬祭センター、厚生医療センター役職員との意見交換会も行われ、疑問点や改善してもらいたい点など、女性目線の意見が数多く出されました。

女性部二ツ井支部総会



女性部二ツ井支部の総会は3月23日に二ツ井公民館で開かれ、平成29年度事業報告など全3議案が提出され、

全ての議案が承認されました。今年度は、JA運営への参画と協同活動により、ゆとりとふれあいのある住みよい地域づくりを進めることを重点に活動していきます。

総会後には、元農業技術センター所長の佐藤亨さんを招き「野菜栽培講習会」を開きました。講習会では、佐藤さんが実際に栽培し、おすすめする野菜の種の紹介や肥料のまき方の説明のほか、部員らの様々な疑問、質問に答えられました。部員らは、今年もいい野菜、おいしい野菜を作ろうと、真剣にメモを取りながら佐藤さんの話に耳を傾けていました。